



Cristina Narbona inaugura mañana en Zaragoza la Oficina de la Década del Agua

- La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, junto el presidente del Gobierno de Aragón, Marcelino Iglesias, el alcalde de Zaragoza, Juan Alberto Belloch; y los representantes de Naciones Unidas, Maxwell Donko y Muhammad Chaudhry, inaugurarán mañana, a las 18,00 horas en la Casa Solans de Zaragoza, la Oficina de la Década del Agua.
- En diciembre de 2003, la Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó el Decenio Internacional para la Acción, "El agua, fuente de vida" (2005-2015), que promueve un mejor aprovechamiento de los recursos hídricos y una mayor cooperación entre países para la consecución de los denominados objetivos del milenio relacionados con el agua. En septiembre de 2006, Naciones Unidas y España firmaron un Acuerdo relativo al Fondo Fiduciario de cooperación técnica entre el Reino de España y las Naciones Unidas para el establecimiento de la Oficina de las Naciones Unidas de apoyo al Decenio Internacional para la Acción, que tendrá su sede en Zaragoza.
- Es la primera vez que Naciones Unidas decide localizar en España una Oficina de estas características, lo que, entre otras cosas, supone un reconocimiento a la nueva Política del Agua establecida por el Gobierno que preside José Luis Rodríguez Zapatero desde el inicio de la presente legislatura.

DÍA: 5 de octubre de 2007

HORA: 18,00 horas

LUGAR: Casa Solans (Avda. Cataluña, 60. Zaragoza)